



► 21 Octubre, 2015

La FSG en Huesca sensibiliza sobre la igualdad

La Fundación Secretariado Gitano (FSG) en Huesca participó el pasado 17 de octubre en la feria del asociacionismo infantil y juvenil en Huesca, promovida por el Consejo de la Juventud. En ella, once entidades de la ciudad difundieron la labor que realizan con los niños y los jóvenes. Tuvo gran aceptación el photocall de la FSG en el que los viandantes y distintos concejales del Ayuntamiento oscense, se fotografiaron con mensajes como: “Estoy a favor de la igualdad”, “Estoy en contra de la discriminación”, “Lucha por tus sueños” o “Con esfuerzo todo se consigue”. Asimismo, los niños participaron en el stand de la FSG pintando un mural titulado “La educación nos hace iguales”. “Fue un bonito día de convivencia e interculturalidad con la ciudadanía de Huesca”, indican desde la Fundación Secretariado Gitano. **D.A.**



El photocall de la FSG despertó el interés de pequeños y mayores. s.e.